

Cahors Figeac Gourdon Souillac Gramat Saint-Céré Pradines Prayssac Puy-l'Evêque Biars-sur-Cère Autres villes

Actualité > Grand Sud > Lot > Gourdon

Publié le 14/05/2016 à 03:52

Initiatives Emplois, des emplois solidaires

Insertion



Fabienne Gabet, Corinne Berrebi, le nouveau président Loïc Caraes, Geoffrey Borne et Élisabeth Serin, lors de l'assemblée générale.

Lundi 9 mai, l'association Initiatives Emplois (anciennement Bouriane Solidarité) tenait son assemblée générale. Figuraient à l'ordre du jour les différents, moral, d'activité, financier, et d'orientation 2016... L'action principale de cette association est l'accompagnement de personnes en parcours d'insertion professionnelle par la mise en situation de travail.

«Initiatives Emplois permet à des personnes de retrouver un emploi de qualité», indiquait Pascal Pavan, président de l'association (pour son rapport moral), dans une lettre lue lors de l'assemblée, ne pouvant être présent ce jour. «Cela constitue un axe important pour qu'un territoire se développe, estimait-il. Les investissements locaux, la vie associative, la présence d'enfants dans nos écoles... ne peuvent se concevoir si les emplois ne sont pas au rendez-vous. L'action qui est menée par notre association poursuit ce double objectif : accompagner des personnes dans leur recherche d'emploi et participer au développement économique local. Depuis plus de vingt ans, le nombre de personnes reçues augmente et il est de plus en plus difficile de les positionner sur des emplois.»

Initiatives Emplois vient de se rapprocher du nouveau canton de Souillac. En étroite coopération avec la Direccte, Pôle emploi et la commune de Souillac, elle a installé un nouveau lieu d'accueil à Souillac pour les utilisateurs et demandeurs d'emploi de cette zone. Le nom de Bouriane ne correspondant plus à cette zone de compétence, l'association a changé de nom pour devenir Initiatives Emplois. «Cette nouvelle appellation correspond à notre finalité de poursuivre le développement de l'emploi, d'initier et d'accompagner toutes initiatives qui participent à la création d'emplois. Solidarité et qualité des emplois restent des valeurs qui guident notre action» expliquait encore Pascal Pavan, démissionnaire pour des raisons de nouvelles activités professionnelles.

Les membres du bureau, élus par le conseil d'administration, sont : Loïc Caraes (président), Vivienne Pachovski (vice-Présidente), Lucien Lafage (trésorier), Gabriel Redoules (trésorier adjoint), Marguerite Schaeffer (secrétaire), Catherine Protte (secrétaire adjointe).

La Dépêche du Midi

GOURDON VIE LOCALE

[Ailleurs sur le web](#)

[A lire aussi](#)